# KANDIDATUREN NEUE DELEGIERTE 2024



## Almeida Costa Deborah Brogle

St. Gallen 1987

Pflegeexpertin APN Bewegungsstörungen

Co-Präsidentin Swiss-PDNS, Vorstandsmitglied SMDS, Mitglied im Verein APN-CH, Dozentin Parkinson Schweiz - Region Ostschweiz, Dozentin Bereich Neurologie APN ZHAW, freiwillige Tätigkeit Verein Restessbar



Ich möchte, dass sich etwas im Bereich der Pflege verändert, sei es im Bereich der Arbeitsbedingungen, aber auch wenn es um das Ansehen und Auftreten der Pflege geht. Ich erhoffe mir, dass ich mit meinen Erfahrungen (positiv als auch negativ), beitragen kann.

### Mathilda Halter-Früh

### Braunau

1963

Leitung Pflege Spitex Mittelthurgau

Familienarbeit (3 Töchter), 16 Jahre Mitglied Schulbehörde - Sekundarschule Affeltrangen - Ressort Schulentwicklung, Parallel dazu 8 Jahre Schulpräsidium Primarschule Braunau, 20 Jahre Moderation von Gottesdiensten und anderen Anlässen, Aktuell Kandidatin für die Grossratswahlen 2024 für Die Mitte



Aktiv mitgestalten, versus passiv zuschauen. Im Herbst 2023 habe ich mich als Ambassadorin gemeldet. Ich möchte dazu beitragen, gute Rahmenbedingungen für die Pflege zu erhalten, bzw. zu schaffen. Der Pflegenotstand ist in meinem Berufsalltag ein grosses Thema. Die Sorge, dass sich die Negativspirale weiterdreht und auch motivierte Pflegende die Freude am Beruf verlieren, beschäftigt mich. Gerne möchte ich nebst dem Engagement an meinem Arbeitsplatz durch einen starken Berufsverband mithelfen, die Situation zu verbessern.

## Jasmin Spirig

Widnau

1997

Standortleitung ambulante Kinder- und Jugendpsychiatrie

Leiterin Ausbildung vom Musikverein Diepoldsau-Schmitter



Ich interessiere mich für die Politik und möchte gerne ein wenig mehr in die Arbeit vom SBK hineinsehen. Gerne möchte ich einen Beitrag für die Verbesserung unserer Arbeitsbedingungen leisten, auch wenn nur einen kleinen als Ersatzdelegierte.

# KANDIDATUREN NEUE DELEGIERTE 2024



### Jutta Dreizler

### Tägerwilen

1966

Dozentin im Bachelorstudiengang Pflege Freiberuflich: Prüfungsexpertin epsante,

Projekte, Schulung und Beratung in Langzeitinstitutionen

pflegende Angehörige



Der Pflege eine Stimme geben zieht sich durch meine Biografie, mit Selbstbewusstsein die Anliegen der Pflege vertreten und vorwärtsbringen ist mein wesentliches Anliegen, das kann ich jeden Tag als Dozentin den Berufsanfänger:innen mitgeben. Als Delegierte des SBK können die Anliegen noch weitergebracht werden. Ich möchte als Delegierte aktiv die Zukunft unseres Berufsverbandes mitbestimmen.

## Elisabeth Rickenbach

#### Frauenfeld

1977

Ausbildungsverantwortliche HF und FaGe Spitex Region Müllheim

Mutter und Ehefrau, 3 Kinder im Teenageralter, Tochter einer betagten Mutter, Kantonsrätin seit 2014, Präsidentin EVP Bezirk Frauenfeld, PL EVP Thurgau, Präsidentin Cevi Frauenfeld



Berufspolitisches Interesse: Freunde an der Auseinandersetzung von Verbandsarbeit und politischen Entscheiden. Konstruktive Lösungen finden.

Die Pflege braucht eine Verbindung zur Politik, damit sie gehört wird. Dies bringe ich mit und will meine Erfahrung einbringen und einfliessen lassen.